
佐倉市立根郷保育園 令和５年度 保育に関するアンケート 自由記述 

 

＊子供に対してだけではなく、保護者に対しても常に声掛けなどもとても良くしてくれて、私と

しても安心しています。 

 

＊玄関ロックがかかってないといけないと思われる時間にかかっていない時がありました。 

 

＊昨年度のアンケートで駐車場の向かいのフェンスにミラーがあると良いと書かせていただき

ました。門からの人の出入りが確認できるので今もあると良いと思っています。もし難しいの

であればその旨をアンケート結果を公表する時に一緒に書いていただけるとありがたいなと

思います。 

 

＊運動会は場所取りなどを気にせずゆったりと見れて良かったです。 

 

＊玄関のホワイトボードは今日の活動を把握でき子供とも話せるので、いつも楽しみに見てい

ます。 

 

＊先生方のお名前とお写真の場所が今年から少し奥まった場所に変わり少し見にくくなってし

ましました。色んな先生にお世話になっているのでお顔とお名前は一致させたいと思ってる

のですが、奥まで見に行っても大丈夫なのでしょうか…？ 

 

＊園フォトさんのお写真いつも楽しみに拝見させてもらってます。 

 

＊いつも息子たちが大変お世話になっております！保育園でいろいろな経験をさせてもらい、

「こんなこともできるようになったのか！」と嬉しい驚きもたくさんで、本当にいつもありが

とうございます。先日気になることがあったときも先生方に丁寧に対応していただき、とても

安心しました。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

＊駐車場から出る際、右側から来る車や人が見えにくいのでミラーを付けてもらえると助かり

ます。 

 

＊大変お世話になっていますが、年長さんのお昼寝時間を短く、もしくは省略をもう少し早い時

期からお願いします。お楽しみ会、運動会のレベルが幼稚園児並みになると嬉しいです。 

 

＊いつも親身に見てくださりありがとうございます。子供も安心して園での時間を過ごしてい

ます。 

発表会や運動会について、未満児の参加もあるとより当人たちも日頃とは違う経験をするこ

とで、刺激的にもなると思うのでぜひ検討いただきたいです。 

 

＊送迎時に挨拶をしない先生がいることにガッカリします。他の先生方が笑顔で気持ちの良い

挨拶をしてくださる分，その先生の対応がとても気になってしまいました。 

 



＊未満児の行事参加（運動会やお楽しみ会など）そろそろ見直してほしい。 

 

＊先生方皆さんがいつもニコニコしていて、とても雰囲気の良い保育園だと思います。色々と気

になったことは相談できて有り難いです。 

 

 

貴重なご意見を頂戴いたしまして、ありがとうございました。 

頂いたご意見やご要望については、職員へ周知徹底を行い、 

今後の保育内容の改善に役立ててまいります。 

尚、今年度より、皆様からのご意見への回答を保育園内の掲示コーナーにて公表させて頂きま

す。 

 

 


